

Aumento de gastos del Estado será reducido

Evitar el crecimiento inmoderado de los gastos de funcionamiento y aumentar las inversiones públicas, es la política presupuestaria del gobierno.

Así lo dio a conocer ayer el ministro de Hacienda, contador Rigoberto Antonio Martínez, momentos después de entregar al Congreso el proyecto de presupuesto para el Ejercicio Fiscal de 1977, el cual asciende a un mil 69 millones 416 mil 20 colones.

Esta política se diseñó —dijo—, tomando en cuenta que la actual época de bonanza se

debe al incremento de los precios del café y que, si con base en los cuantiosos ingresos que percibe por ello el gobierno se aumentará el presupuesto de funcionamiento, al producirse una baja en dichos precios "resultaría imposible mantener la burocracia".

La aplicación de esas políticas —señaló—, dio como resultado que el presupuesto para 1977 sólo experimentará un aumento de 13 millones 700 mil colones para cubrir los salarios de las plazas nuevas, pues se crearon únicamente aquellas que son indispensables

— Pasa a la página 48 —

Llegará impulsor de la meditación trascendental

Maharishi Mahesh Yogi, prominente impulsor de la Meditación trascendental llegará al país el próximo lunes 6.

Es físico de la Universidad de — Pasa a la página 13 —

Inaugurado anoche evento de Farmacia y Bioquímica

El avance y el desarrollo científico y tecnológico de los químico-farmacéuticos, en los últimos años se presentará durante el IX Congreso Centroamericano de Farmacia y Bioquímica que se inauguró anoche. El evento, que se desarrollará paralelo al Segundo Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas, reúne a destacados profesionales de esas ramas de la medicina, quienes intercambiarán experiencias con los científicos salvadoreños.

nica, Biológica, Fisiológica y Nutricional.

Lema del Congreso

El lema del Congreso es: "El papel del químico-farmacéutico en el desarrollo socio-económico del país" y en las mesas redondas que se realizarán simultáneamente con el congreso se tra-

— Pasa a la página 26 —



—Foto de LA PRENSA, por García R. MEDITACION. La llegada al país de Maharishi Mahesh Yogi, impulsor de la Meditación Trascendental, dio a conocer el ingeniero Antonio Cabañes.

Alcalde autoriza venta de pólvora en Plaza Libertad

La venta de pólvora en la Plaza Libertad, únicamente con motivo de las fiestas de fin de año, autorizó la Alcaldía Municipal, según informó el jefe de la comuna, ingeniero José Napoleón Gómez. Así mismo se dará permiso a las negociantes de musgos, juguetes y adornos navideños, para que sitúen sus ventas en la Plaza de las Banderas y en los parques número uno y número dos, del Merado Central, donde funcionaron el año recién pasado.

Lo anterior se supo ayer durante una reunión que el alcalde Gómez tuvo con vendedoras de artículos navideños, las cuales habían solicitado la Plaza "14 de Julio" y el Parque "Aro Hula" para sus ventas. A esta junta, que se efectuó en el salón de usos múltiples de la alcaldía, asistieron

también el gerente general del Sistema de Mercados Municipales, Lic. César A. Martell; el administrador de los mismos, Lic. Rubén Godofredo Ramírez y el encargado técnico, Sr. Ernesto Amaya Díaz, lo mismo que el Br. Antón de J. Castillo, jefe de — Pasa a la página 26 —



—Foto de LA PRENSA, por Velásquez. PRESUPUESTO A CONGRESO. En cumplimiento al mandato constitucional, funcionarios de Hacienda presentaron ayer a consideración del Congreso el proyecto de presupuesto general para 1977, el que

asciende a un mil 69 millones 416 mil 20 colones. El director general del Presupuesto, señor Pablo Moisés Ticas (de lentes), entrega el documento al Dr. Alfredo Morales Rodríguez.



—Foto de LA PRENSA, por Romero

ENTREGA. El Instituto de Vivienda Urbana entregó ayer a la Alcaldía de Mejicanos las colonias Zacamil, Jardín y San Antonio. Hizo además entrega de 63 mil colones como pago de terrenos ocupados por el IVU para un complejo habitacional. Sentados, alcalde William Pereira; Arq. Mario Barriere, presidente del IVU y don Milton Salguero.

IVU entregó ayer Zacamil, San Antonio y Jardín, a Mejicanos

El Instituto de Vivienda Urbana entregó formalmente ayer a la comuna de Mejicanos, las colonias Zacamil, Jardín y San Antonio, quedando resuelto así un problema jurisdiccional que venía de años. En la entrega de ayer, estuvo el presidente del IVU, arquitecto Mario Barriere, el jurídico del IVU, doctor Amílcar Quintanilla; el alcalde de Mejicanos, contador William Pereira Artiga y su concejo municipal.

encargada tal como lo ha hecho

La alcaldía mixeca de ahora siempre, pero esta vez en definitiva, se informó, será la — Pasa a la página 48 —

Va a licitación tercera unidad geotérmica de CEL

La Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), ha promovido licitación internacional para fabricar los equipos de la tercera unidad generadora que se instalará en la planta geotérmica de Ahuachapán. La licitación de CEL comprende el suministro de un turbo-generador con capacidad alternativa de 25 mil, 30 mil ó 35 mil kilovatios, con el respectivo separador de agua geotérmica caliente para la producción de vapor a baja presión: un condensador de contacto directo, sistema de agua de circulación y la torre de enfriamiento correspondiente.

Las ofertas que se presenten al — Pasa a la página 48 —

Contribución al desarrollo promete la misión italiana

Contribuir al desarrollo salvadoreño, mediante la co-inversión, ofrecieron ayer al ministro de Planificación Económica, licenciado Roberto Chico Duarte, los miembros de la misión de operadores económicos italianos que visita el país. La misión llegó el sábado anterior, y permanecerá aquí, hasta el próximo sábado. Desde su arribo a El Salvador, se han mantenido en contacto directo con representantes de la industria, comercio banca y sectores populares para conocer la idiosincrasia, campo de posibilidades para la inversión, producción, etc.

Exposición

El ministro Chico Duarte hizo una exposición de los proyectos del gobierno salvadoreño, para lograr el desarrollo nacional.

Señaló la función gubernamental, como estimulante para la iniciativa privada; dio a conocer a los miembros de la misión italiana, la labor que desarrolla el gobierno en su afán por impulsar la industria agropecuaria en El Salvador. — Pasa a la página 70 —

INDICE

Página

Información nacional . . .	2.3
Información internacional . . .	4.5
Editoriales . . .	6.7
Sociales . . .	8.10.12.14.16.18.20
Cartas a María . . .	21
Hermano Pablo . . .	22
Platillos Voladores . . .	24
Deportes . . .	36.38.39.40
Cómicos . . .	52.54
Clasificados . . .	56.57.58.59
	60.61.62.63.64
Horóscopo personal . . .	33
Cine, espectáculos . . .	
TV . . .	65.66.67.68.69.70.71
Indicador . . .	65